

市政ホット ニュース

hot news!

JR手稲駅南口から見た自由通路(右)と
愛称のロゴ(下)



hot
news

JR手稲駅に自由通路が完成

愛称は「あいくる」

一部は多目的ゾーンとして活用します

平成九年から整備を進めてきたJR手稲駅自由通路がまもなく完成し、五月下旬に供用が開始される予定です。今回の自由通路完成により、これまで線路で分断されていた南北の往来がしやすくなり、手稲駅周辺が一体化します。

手稲駅の一日の乗降客は、二万六千人以上。道内では、札幌駅に次ぐ人数で、駅周辺の混雑の緩和が、街づくりを進める上で課題となっていました。そこで、平成十五年度の完成を目指し、南北の駅前広場の拡張整備と、この二つの広場を結ぶ自由通路の整備などを進めてきたものです。

自由通路は、駅舎の出入り口になるほか、乗り継ぎ拠点の待ち合い場所でもあることから、人が集えるゆとりのある空間となっています。また、車いす対応のエレベーターも、南側と北側にそれぞれ設置さ

れています。

自由通路の一部は、多目的ゾーンとして利用します。各種事業やイベントを紹介する展示などを行うほか、ショーウィンドーには、手稲区ならではの芸術文化を感じさせる写真パネルや創作品などを陳列。また、映像や文字情報を映し出す大型ディスプレイも設置するなど、手稲のピーアールや区役所からのお知らせを発信する「情報基地」として活用していきます。

自由通路の愛称は「あいくる」。「会い」「愛」「来る」などの意味が込められており、だから親しまれるイメージを表しています。

一方、JR北海道でも、この事業に合わせて、橋上駅舎の建設とホームの改良を実施し、手稲駅自体の利便性向上が図られています。

【詳細】街路課 ☎(211)2622